



#Narcotráfico 'Con el diablo no se pacta ni se dialoga'

POR YVONNE REYES

Luego de que cuatro obispos de la Iglesia Católica en Guerrero sostuvieron reuniones con jefes del narcotráfico en busca de una tregua, el coordinador del Partido Revolucionario Institucional en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez, afirmó que "con el diablo no se pacta ni se dialoga".

Dijo que entiende la preocupación del clero ante el clima de violencia desbordada en Guerrero porque el Estado se rindió ante el crimen organizado.

A través de un mensaje publicado en redes sociales, el priista coahuilense dijo que no debe haber más abrazos y que los políticos tienen que enfrentar su misión de combatir sin pretexto a los criminales.

"En Guerrero, el Estado se rindió ante el crimen. Entiendo la preocupación de la Iglesia,

Ante la crisis de violencia que se vive en México, el legislador Rubén Moreira afirmó que los políticos tienen que enfrentar su obligación de combatir el crimen organizado sin pretextos

pero con el diablo no se platica ni se pacta. Los políticos tenemos que enfrentar nuestra misión: combatir al crimen sin pretexto. México tiene las

capacidades para derrotar a la delincuencia. No más abrazos", expresó Moreira Valdez.

Reuniones con el 'narco'

El obispo de la diócesis de Chilpancingo-Chilapa, José de Jesús González, reveló las reuniones del clero con líderes criminales de Guerrero para negociar una tregua, lo cual fue del conocimiento del Papa Francisco.

"El Papa nos dijo que México tiene experiencia en estas situaciones y que siguiéramos tejiendo la paz, que la busquemos como artesanos de paz", reveló González.

Sin embargo, dijo que los esfuerzos de los obispos ante el crimen organizado fracasaron, ya que los capos hablan de una tregua, pero cada uno bajo sus propias condiciones, además de que se negaron a frenar la expansión y control de sus bandas que operan en Guerrero.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Indigo

4

16/02/2024

LEGISLATIVO

